

BUS BALACEADO. Este vehículo de la empresa Torres, ruta San Salvador-San Miguel, fue balaceado el martes por terroristas en el kilómetro 78 Carretera Panamericana, cantón San Felipe. San Vicente. Hubo tres heridos de gravedad. El bus es rodeado por curiosos frente al Hospital de San Vicente, después de llevar a los heridos

## Ametrallan Autobús con Pasajeros en Carretera

heridas al ser ametrallado un bus por guerrilleros apostados en la carretera a Tonacatepeque asaltan-do conductores y pasaje-

Los heridos son Antonia Fabián de Ramos, Mauricio González, Victor Manuel Rosas, José Amílcar Torres, Edgar González y Sebastián Rigoberto Esca-lante Guerra, propietario bus interdepartamental.

Los miembros de la Defensa Civil de Tonacatepeque acudieron ayer a la hacienda Guayacán, a 4 kiló-metros de aquella ciudad, lugar donde fue ametrallado el bus y donde los gue-rrilleros estaban cometiendo los asaltos.

El tráfico de vehículo se normalizó a las diez de la mañana

manana.

Por otra parte, el comandante local de Tonacatepeque informa que el 
martes a las seis de la tarde, fue atacada la casa cuartel por numeroso gru-po de guerrilleros y perdió la vida el soldado Oswaldo Mendoza Cornejo, de 24 años, quien tenía 22 días de haber ingresado a la De-fensa Civil de la colonia San José Las Flores. a 17 kilómetros de San Salva-

Se informa que helicóp-

## Luchador Parte Mejilla de Mujer de Mordedura

Inés Melara Ruiz, de 48 "Ultramán' años, se presentó al Juzga-do 3º de Paz de San Salvador a denunciar a su mari-do, un luchador de cuadriláteros, por haberle causado una mordedura en la mejilla izquierda "que casi se la arrancó", según dijo.

La ofendida afirmó que el autor del delito es Wilfredo Rivas Vallada-Wilfredo Rivas Vallada-res, de 34 años, quien es co-nocido con el nombre de

SANTA ANA.— (W. Martinez h.).— "Debemos trabajar conjuntamente para lograr un lugar adecuado para instalar el Campo de la Feria. Este debe estar ser un sitio que duranta a pro después de

durante el año, después de transcurridas las fiestas,

sea utilizado para otras actividades que dejen fondos para el mismo Comité de Festejos Patronales. Como se sabe, estos comi-tés siempre se enfrentan a condiciones aconómicas la

condiciones económicas li-

mitadas cuando se inician

las festividades en honor a

Señora Santa Ana. Lo anterior opina doña

Señaló la señora Ruiz que desde hace más de un año su marido no trabaja y que se ha dedicado a inge-rir licor, asegurando que ya "está cansada de mantenerlo'

Dijo que con Ultramán tiene 9 años de convivir, pero que ya no puede se-guir manteniendo "a un hombre y a un vicio".

Señaló que con el acusa-

Oratoria v -Favor pase a la página 31.

con Campo de la Feria Ana María Osegueda de Engerharld, Gobernadora Departamental.

Ella considera que Santa Ana, una ciudad tan importante, ya no debe afron-tar año con año el problema de instalar la feria en la Plazuela Colón, donde ocupan calles y avenidas, obstruyendo el libre paso no sólo de vehículos sino de peatones.

A la vez. los vecinos se quejan del bullicio noctur-

no. Los salvadoreños y por consiguiente los santanede alumnos de 3er, ciclo y

-Favor pase a la página 28.

# Esfuerzos para Traer al País Bomba de Cobalto

to del cáncer, realiza la Liga Nacional del Cáncer, en vista del señalado servi-cio que presta la que ahora tenemos aquí, ya que la de-manda médica para la atención diaria de pacien-tes de cáncer oscila entre 100 y 120 y solamente en el año de 1983 se dio trata-miento de Cobalto a 22.121 enfermos, informan en el Instituto del Cáncer.

En vista de la delicada crisis que encara la Liga Nacional Contra el Cáncer, por la carencia de una Bomba de Cobalto, el Club Rotario San Salvador No-roeste iniciará una campana para la obtención de fondos, para lo cual se realizará la "Cena Show del Gran Corazón".

Se informa que ha sido donada una Bomba de Cobalto que actualmente se encuentra en Otawa, Canadá, pero para traerla se necesitan recursos económicos muy elevados y por medio de la campaña que se está preparando se pre-tende obtener los fondos para trasladarla a nuestro pais. la zona tratando de ubicar

La Cena Show del Gran Corazón pro Liga Contra el



TERRORISTA - (San Vicente), José Santos Nieto, de 30 años, dijo pertenecer a las filas del FMLN. Se entregó a la Quinta Brigada de Infantería, de esa ciudad.

#### del Saber Santa Ana Debe Contar ZACATEOLUCA.-De mayo a septiembre se realizan concursos de oratoria, declamación, com-posición y del saber, entre

Concursos de

Salvadoreña volaron sobre

los escolares de los distin-tos niveles. Los eventos son organi-zados por la Dirección del

Núcleo Escolar de esta ciudad.

Participarán estudian-tes de parvularia, 2º. y 3er. ciclos y de bachillerato. El primer concurso fue sobre declamación, durante mayo. El de composi-ción, en junio. Oratoria, en julio, con la participación

bachillerato. El concurso -Favor pase a la página 31.

Esfuerzos para traer al Câncer, se celebrará el ra realidad por la si-país una nueva bomba de viernes 5 de octubre, de las tuación económica. Entre Cobalto para el tratamien- 19 horas en adelante, en el la gran mavoria de pacien-Ball Room del hotel Shera-

ton.
"En nombre de la Liga
Nacional Contra el Cáncer, que tengo el honor de
presidir, dijo el Dr. Narcipresidir. dijo el Dr. Narci-so Diaz Bazán. quiero ex-presar nuestra viva emo-ción y nuestro agradeci-miento al Club Rotario San Salvador Noroeste. por ha-berse identificado con la campaña que hemos ini-ciado para la recaudación de fondos para el traslado e instalación de la bomba de cobalto que nos ha sido donada": donada"

Dijo además Díaz Bazán que el cáncer es un proble-ma mundial ya que en todas partes constituye un flagelo.

En El Salvador, el cáncer es un gran problema. una tragedia. como se una tragedia, como se puede ver diariamente por el número de pacientes que acuden al consultorio del Instituto. El problema del cáncer. desgraciada-mente. oculta su verdade-

la gran mayoría de pacientes, predominan las muje res, pero también hay mu-

chos hombres y niños. El Instituto le presta tratamiento gratuito a todo el pueblo salvadoreño, sin ninguna distinción, por eso pide, para dar, dijo Diaz

Bazán Este Centro es sostenido primordialmente con la ayuda de filántropos y ahora se suman los clubes de servicio, más un subsidio del Gobierno que ha logra-do mantener el trabajo.

as estadísticas son dramáticas, la mayoría de pa-cientes necesitan trata-miento de cobalto y hasta 1983 se han hecho más de 271.000 aplicaciones de co-balto. lo que representa más de 13.000 pacientes al

Los equipos de cobalto. afirma, se han vuelto insuficientes por la demanda de servicios, trabajando horas extras, pero no se al-

- Favor pase a la página 31.

### Cae Individuo que Mató a Esposa Accidentalmente

La Guardia capturó a dro Antonio Tula Girón. rancisco Antonio Chilún, acusado de lesiones. Afir-cusado de darle muerte a man que se enfrascó en pe-Francisco Antonio Chilún. acusado de darle muerte a su esposa cuando hacía disparos al aire, según comunicado de esa institu-

El hecho se produjo el 2. como a las 18 horas, en el cantón Cuyagualo. La Li-bertad, cuando Chilún andaba ebrio, haciendo dis-

lea con Jaime Noé Cabre-ra, a las 19 horas del mismo día, en el cantón Cruz Grande, Izalco. Se supo que cuando estaban lu-chando. Tula sacó el arma de fuego y disparó contra Cabrera, causándole una herida en la pierna dere-

paros con su arma de cha. Los dos fueron consigna-fuego, una pistola 22. Los dos fueron consigna-bién que fue capturado Pe-bién que fue capturado Pe-

### Alumnos de Soyapango Temen Perder el Año

técnico de Soyapango corren el peligro de perder el año al ser abandonados por varios profesores.

El director de ese Insti-tuto, don José Uriel Fe-rrer, pide al Ministro de Educación. profesor Alberto Buendía Flores, que reintegre a sus puestos a los profesores de esa insti-tución. Carlos Argelio

Gran cantidad de estudiantes del Instituto Polira de Castillo y Sofía Delia Mejía Girón.

Ojalá, dice el Sr. Ferrer, que el ministro piense en el daño que causaría a esos jóvenes si mantiene su posición, sobre todo que fal-tan escasos días para finalizar el año y sería muy la-mentable que lo perdieran tanto para ellos como para los padres de familia.



CENA-SHOW DEL GRAN CORAZON pro Liga Contra el Cáncer realizará el Club Rolario San Salvador Noroeste, para traer del Canadà una bomba de cobalto que ha sido donada. Rotarios y miembros del Instituto del Cáncer se reunieron para comunicar la realización de este evento.